

Carabineros y PDI exponen millonaria cartera de proyectos para sus cuarteles

MEJORAS. Las instituciones presentaron necesidades ante la Comisión de Hacienda del Core, enfocadas en infraestructura crítica. Destaca la reconstrucción de la Segunda Comisaría.

Marcelo Galindo
 marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Representantes de Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI) realizaron una completa exposición de los proyectos pendientes en la región ante la Comisión de Hacienda del Consejo Regional. Con esto, buscan conseguir recursos tanto del Gobierno Regional como por la vía sectorial.

Uno de los planes que lleva años esperando financiamiento, debido al deteriorado estado de su estructura, es la reposición completa de la Segunda Comisaría de Carabineros, ubicada en la calle Guillermo Gallardo de Puerto Montt.

El informe, expuesto en la Comisión de Hacienda, indica que son seis las iniciativas que mantiene Carabineros en la región y que requieren de financiamiento para su ejecución.

El objetivo de la institución policial es lograr la reposición del cuartel de la Primera Comisaría de Osorno, la Segunda Comisaría de Puerto Montt, la Segunda Comisaría de Castro, la construcción del centro de entrenamientos de Carabineros en Puerto Montt, la reposición del cuartel de la Primera Comisaría de Ancud y la adquisición de un vehículo blindado para la Octava Comisaría de Control de Orden Público (COP).

La restitución completa de

12 proyectos relacionados con el tema seguridad están siendo ejecutados en la actualidad en la Región de Los Lagos.

815 denuncias se realizaron a través del fono Denuncia Seguro *4242 del Ministerio de Seguridad Pública en la región.

la Segunda Comisaría de Puerto Montt busca construir un edificio en un terreno de 3.460 metros cuadrados. El informe señala que ya se invirtieron \$164 millones para la ejecución del diseño y, por ahora, se encuentra a la espera de financiamiento correspondiente al proceso presupuestario de 2024.

En general, el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) ha considerado proyectos ejecutados desde 2025, consistentes en la compra de vehículos y motos. El documento agrega, además, que hay 12 proyectos que se encuentran actualmente en ejecución en la región.

PROYECTOS PRIORITARIOS
 Por su parte, la PDI está requiriendo recursos por \$1.920 millones para la conservación del cuartel ubicado en la avenida



EN LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL CORE LAS AUTORIDADES POLICIALES Y DE SEGURIDAD EXPUSIERON.

Ramón Munita, en el sector alto de Puerto Montt. Esta unidad fue inaugurada en 2009.

La consejera regional Yasna Vásquez, presidenta de la Comisión de Hacienda, sostuvo que lo que se analizó fue la proyección de los compromisos sectoriales para el año 2025 y la proyección de 2026 de Carabineros, PDI y Senda.

“En este último caso, es importante fomentar el trabajo conjunto con los entes del Estado que sean necesarios para poder articular de manera eficiente los recursos en la pre-

visión de temas tan sensibles como lo son el alcohol y las drogas”.

Armin Cottenie, comisario y jefe de la Plana Mayor Regional Puerto Montt de la PDI, admitió que el objetivo es poder lograr el mejoramiento de cuarteles en Puerto Montt y Chiloé.

“Hemos estado considerando trabajar en algunos proyectos de inversión, principalmente de infraestructura, de conservación y de reposición en cuarteles de Chiloé y de Puerto Montt; una conserva-

ción, que es un proyecto bastante desafiante en términos de inversión”.

El coronel Cristian Morgenstern reconoció que aún existen proyectos que se encuentran en carpeta, como lo es la remodelación del cuartel de la Segunda Comisaría de Puerto Montt, la Primera Comisaría de Osorno y lo que a futuro también se considera en Castro, provincia de Chiloé, además de otros cuarteles.

También se busca avanzar en el proyecto “del centro (de entrenamientos) que se está

Los resultados del Denuncia Seguro

• La Secretaría Regional Ministerial de Seguridad Pública informó sobre los positivos resultados del programa Denuncia Seguro, a través de su línea telefónica 4242, donde se reveló un incremento sostenido en el uso de esta herramienta. Durante 2023, se recibieron 714 denuncias, de las cuales 675 fueron derivadas al Ministerio Público. La cifra aumentó en 2024, año en que se recibieron 815 llamadas, con 786 casos remitidos a la misma institución. En tanto, entre enero y abril de este año ya se han registrado 285 denuncias, de las cuales 270 han sido enviadas a la Fiscalía para su investigación. Según Patricia Rada, seremi de Seguridad Pública, estos resultados son parte de “una estrategia en materia de seguridad para que la inversión sea lo más eficiente y eficaz posible a nivel provincial, local y también regional”.

construyendo en la Escuela de Formación de Carabineros”.

El oficial sostuvo que algunos proyectos son sectoriales y “otros son con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), y en eso estamos trabajando y tratando de avanzar lo más rápido posible para que concretemos luego todas estas iniciativas”. ☞